

Hallo, ich bin ein kleiner Drache der Feuerwehrmann werden will. Da ich noch nicht 10 Jahre alt bin, kann ich leider noch nicht zur Jugendfeuerwehr. Bist Du zwischen 6 und 10 Jahre alt, hast du Lust mit mir zusammen zu den Löschdrachen Schaalsee zu gehen? Denn ich habe gehört...



Endlich ist es soweit

Am Sonntag den 10. September 2023 werden die Löschdrachen Schaalsee gegründet.

Und DU kannst dabei sein.

Wir laden Klein & Groß herzlich zu unserer Gründungsfeier mit Spiel und Spaß, Grill, Getränke & Waffeln ab 10:30 Uhr an der Freiwilligen Feuerwehr Sterley, Alte Dorfstraße 35 ein.

Alle Jungen & Mädchen aus Seedorf, Salem, Sterley, Schmilau, Brunsmark, Hollenbek, Horst und Klein-Zecher können Mitglied bei der Kinderfeuerwehr „Löschdrachen Schaalsee“ werden. Wir wollen mit euch die Feuerwehr spielerisch entdecken, mit euch Ausflüge unternehmen und eine tolle Mannschaft werden.

Wir freuen uns auf **DICH** und deine Freunde.

Ab 17.09.2023 treffen wir uns regelmäßig alle zwei Wochen sonntags von 10-12 Uhr am Gerätehaus in Sterley. Sollte der Sonntag für viele ungünstig sein, finden wir gemeinsam eine Alternative.

Für Rückfragen/zur Anmeldung steht euch Ariane Redepenning unter Telefon: 0177-5197571 oder per Mail: Redepenning@sterley.eu gern zur Verfügung.

Für unsere Dienste suchen wir weitere Betreuer und Betreuerinnen zur Unterstützung. Bei Interesse oder Fragen bitte bei Ariane Redepenning melden.

